

PRESSEMELDUNG

**Generalagentur Erich Heiserer unterstützt humedica
Wir wissen, dass das Geld da ankommt, wo es benötigt wird**

Kaufbeuren, 19. Oktober 2021. *Die Generalagentur der R & V Versicherungen Erich Heiserer aus Mauerstetten unterstützt die Arbeit von humedica mit einer großzügigen Spende. Seniorchef Erich Heiserer übergab gemeinsam mit Sohn Christian einen Scheck über 500 Euro an humedica-Vorstand Bernd Weber und humedica-Mitarbeiterin Carina Freudig.*

„Wir möchten Notleidenden Menschen helfen und kennen humedica bereits seit mehr als 20 Jahren,“ begründet Erich Heiserer die Entscheidung für die Kaufbeurer Hilfsorganisation. „Wir haben mehrmals im Jahr mit den Verantwortlichen Kontakt und wissen, dass das Geld dort ankommt, wo es dringend benötigt wird.“

„Ohne Spender wie Erich Heiserer und sein Team wäre unsere Arbeit für Menschen in Not nicht möglich,“ bedankt sich humedica-Vorstand Bernd Weber und verweist auf die aktuelle Hungerhilfe. „Alle 13 Sekunden stirbt ein Kind an den Folgen von Mangelernährung. Die Zahl der Menschen, die Hunger leiden ist in den letzten eineinhalb Jahren aufgrund der Corona-Pandemie deutlich gestiegen. Sie liegt jetzt bei rund 811 Millionen Menschen. Jeder einzelne ist zu viel. Deshalb wollen wir dieser Entwicklung mit unserer Arbeit entgegen steuern.“

humedica e. V. mit Hauptsitz in Kaufbeuren (Bayern) ist eine international operierende Nichtregierungsorganisation (NRO). Mit Projekten in 90 Ländern unserer Erde seit 1979, leistet humedica humanitäre Hilfe mit einem Schwerpunkt auf medizinischen Katastropheneinsätzen.

Zum Bild: humedica-Vorstand Bernd Weber nimmt den Spendenscheck von Christian Heiserer im Beisein von Erich Heiserer und humedica-Mitarbeiterin Carina Freudig entgegen (v.l.n.r.). Foto: humedica

Medienkontakt:

humedica e. V.
Sebastian Zausch
Kommunikation
Telefon 08341 966 148 440
Mobil 0151/71827983
Email s.zausch@humedica.org
Web www.humedica.org